

Adventszeit

Der HGMV hat zwei Adventskalender mit bemalten Steinen für beide Museen gefertigt. Die Mitarbeiter der beiden Museen haben jeden Tag einen Stein im Rosengarten bzw. im Barockgarten ausgelegt. Wer dann nach Weihnachten drei Steine oder mehr in einem der Museen vorlegen konnte, bekam eine kleine Überraschung.



Viele Kinder und Eltern begaben sich auf die Suche und am 27.12.2024 konnten einige Familien ihre gefundenen Steine gegen einen Schokoladen-Weihnachtsmann tauschen.

Herzlichen Glückwunsch an alle Steinsucher und Steinfinder.

Der große Erfolg lässt uns diese Suche zu einem bleibenden Ereignis werden.